

SELBSTBESTIMMUNG

Mein Stadtmobil hat Allradantrieb,
wiegt 2 Tonnen oder mehr,
jede Menge Elektronik,
gegen die ich mich nicht wehr.
Such ich irgendwo nen Parkplatz,
brems ich immer erstmal ab.
Das erklärt sich für die andern,
wenn ich nen Platz gefunden hab.

Ich weiß genau, wohin ich fahre,
und das geht niemand etwas an.
Die Energie steckt in der Krise.
Man sollte sparen, wenn man kann.
Ich habe meine Lösung,
ein Plan B ist nicht in Sicht.
Ich blinke, blinke, blinke - meistens nicht.

Muss ich auf die Autobahn,
dann fahr ich einfach raus.
Ich seh ja, wo die Lücken sind,
denn ich kenne mich da aus.
Wenn eine Spur mal schneller ist,
dann mach ich einen Satz.
Blinken muss man dafür nicht,
denn da ist ja schließlich Platz.

Ich weiß genau, wohin ich fahre,
und das geht niemand etwas an.
Die Energie steckt in der Krise.
Man sollte sparen, wenn man kann.
Ich habe meine Lösung,
ein Plan B ist nicht in Sicht.
Ich blinke, blinke, blinke - meistens nicht.

Ob wir uns an Regeln halten
oder eigene erfinden,
Hauptsache ne Entscheidung treffen
anstatt uns drum herum zu winden.
Zu blitzen ist ne Möglichkeit
und nicht zu blitzen auch.
Wir treffen die Entscheidungen
doch meistens aus dem Bauch.

Ich weiß genau, wohin ich fahre, ...
...Ich blinke, blinke, blinke - meistens nicht.